

Vo. 28

2017年 7月

# 日南物産通信



## 梅雨明けしましたね

今年はなんだか例年より暑いような気がします(´Д`)って毎年言っているような(笑)ニュースでは20日に梅雨明けが発表されていましたが、ここ最近、突然の豪雨と雷が多いですね。畑作業が止まってしまうので困ったものです…。雨が多いので大豆が一部湿害に当たっていました。最初は何事もうまくいかないものですね。課題も色々見つかりました(+\_+)

トマトは順調に育っているのですが、オオタバコガという幼虫の被害が目立つようになりまして(泣)近所でトマト栽培をされている方と話しをしても今年はやはりオオタバコガが出るのが早いとのことでした。消毒をしたのですがこの幼虫はトマトの実に隠れている事が多いのでなかなか数が減ってくれません…なので見つけ次第、捕殺です。ものすごく躊躇しますがトマトのことを思ったらしょうがないですよな(´Д`)

梅雨明けは色々な問題が出てきて大変ですが気を取り直して頑張っていきたいと思います!!



## 物産ダイアリー

25日に農機具メーカーのヤンマーさんに来ていただき、トラクターの基本的な操作のやり方などを教えてもらいました!普段、自分がやっていた方法とはまた違ったのでとても勉強になりました。午後からも行う予定でしたが大雨で中止に…また、機会があればよろしくお願いしますm(\_ \_)m



## 発見! 日南町

7月10日に放送されたNHK番組の「鶴瓶の家族に乾杯」をご覧になりましたか!?まさか日南町が取り上げられるとは驚きでした(笑)視聴していて、私が行ったことが無い地区も出てきていて、こういう地区もあるんだな〜と興味惹かれながら見ておりました(\*´ω´\*)

自分が働いている町が映像で流れるのはなんだか不思議な感じでした(笑)これがキッカケで全国の皆さんに日南町の素晴らしさを知ってもらえたのではないかな!?私も頑張っってこれからも日南町のいいところを見つけていきたいと思います!!



©2017NHK